
 
 

第１９３回 教育研究評議会（定例） 議事要旨 

 

日 時   平成２９年１１月９日（木）１３：１０～１４：１６   

場 所   事務局第三会議室（４階） 

  

 

（前回議事要旨確認）  

第１９２回教育研究評議会（定例）（H29.10.19 開催） 

 

議題１．土地等の譲渡について（資料１） 

報告事項１．寄附講座「漢方薬理学講座」の設置について（資料２） 

報告事項２．平成 29 年度個人情報保護管理等に関する研修会の開催について（資料３） 

報告事項３．平成 29 年度鹿児島大学防災訓練の実施について（資料４） 

報告事項４．鹿児島大学長期改革プラン「2030 の鹿大」(仮称)素案についての提案･意見の募集(学内パ

ブリックコメント)の実施について（資料５） 

報告事項５．平成 30 年 3 月卒業（修了）予定者の進路状況について（10 月 1 日現在）（資料６） 

報告事項６．株式会社サナス(旧:日本澱粉工業株式会社)からの研究助成金について（資料７） 

報告事項７．平成 29 年度科学研究費助成事業の採択状況について（資料８） 

報告事項８．委員会報告（開催済） 

（総務） 

①  平成 29 年度第 9 回情報公開･個人情報保護管理委員会（ﾒｰﾙ会議 H29.10.25-30）（資料９） 

（教育） 

②  平成 29 年度第 4 回国際交流委員会(H29.10.6)（資料１０） 

（入試） 

③  平成 29 年度第 6 回入試委員会(H29.10.20)（資料１１） 

その他  

 ・日経新聞「大学の地域貢献度に関する全国調査 2017」結果について（資料１２）（資料席上配付） 

 

 

［出席委員］ ２６名 

 前田学長 

（理事）島、平井、清原、髙松、宮田 

（副学長）飯干、前田、近藤 

（学部長等）高津、金丸、土田、米、宮脇、渡邊、甲斐、橋本、越塩、佐久間、宮本、三角、夏越、本間、

中原、鈴木、森 

 

［欠席評議員］ ９名 

（理事） 

（副学長）馬場 

（学部長等）上谷、藏脇、岡村、河野、山﨑、岩井、佐野、籾井 

 

 

［オブザーバー］ 

 武隈副学長、橋口副学長 

 

［事務局］ 

（部長）野澤、永田、能住、松野下、林 

（課長・事務長等）中村、今辻、通山、荒武、古川、永田、小澤、松浦、有薗、原田、西郷、安田、島森、 

         池田、二石、河野、西、内山、鮎川 



  
 

 

 冒頭、平成 29 年 10 月 19 日開催の第 192 回（定例）教育研究評議会の議事要旨（案）の確認が行われ、

原案どおり了承された。 

 

 

議題１．土地等の譲渡について（資料１） 

   学長から、土地等の譲渡について諮られ、宮田理事から、農学部附属高隈演習林の土地の一部、同

学部附属佐多演習林の土地の一部及び霧島リハビリテーションセンターの土地及び建物等の本学土

地等３件の譲渡について資料に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

 

報告事項１．寄附講座「漢方薬理学講座」の設置について（資料２） 

  島理事から、大学院医歯学総合研究科に寄附講座「漢方薬理学講座」の申込みがあり、当該研究科 

 への設置を決定した旨資料に基づき説明があった。 

 

報告事項２．平成 29 年度個人情報保護管理等に関する研修会の開催について（資料３） 

  島理事から、平成 29 年度個人情報保護管理等に関する研修会を 11 月 22 日(水)及び 12 月 7 日(木) 

 に実施予定であり、研修概要について資料に基づき説明があった。また、当該研修会の周知及び参加 

 について協力依頼があった。 

 

報告事項３．平成 29 年度鹿児島大学防災訓練の実施について（資料４） 

  島理事から、平成 29 年度鹿児島大学防災訓練を 12 月 8 日(金)に実施し、例年実施の訓練等と併せ 

 て今年度導入する安否確認システム（ANPIC）を利用した安否確認の送受信の訓練を行う旨説明があ 

 った。 

 

報告事項４．鹿児島大学長期改革プラン「2030 の鹿大」(仮称)素案についての提案･意見の募集(学内パ

ブリックコメント)の実施について（資料５） 

  平井理事から、鹿児島大学長期改革プラン「2030 の鹿大」（仮称）素案についての提案・意見の募 

 集（学内パブリックコメント）の実施結果及び今後の予定について資料に基づき説明があった。 

  また、今回のパブリックコメントを整理した表については、本学ホームページに掲載し学内閲覧可 

 能とする旨説明があった。 

 

報告事項５．平成 30 年 3 月卒業（修了）予定者の進路状況について（10 月 1 日現在）（資料６） 

  学生生活課長から、平成 30 年 3 月卒業（修了）予定者の進路状況について（10 月 1 日現在）、資料 

 に基づき説明があった。 

 

報告事項６．株式会社サナス(旧:日本澱粉工業株式会社)からの研究助成金について（資料７） 

   髙松理事から、株式会社サナスから包括連携協定と本学の基礎研究発展のため、500 万円の寄附の 

  申し出があり、この奨学寄附金を用い、「機能性食品の基礎研究」に対する研究費助成の募集要項を 

  作成し学内公募を行う旨資料に基づき説明があった。 

 

報告事項７．平成 29 年度科学研究費助成事業の採択状況について（資料８） 

   髙松理事から、平成 29 年度科学研究費助成事業の採択状況について資料に基づき説明があった。 

   また、科研費申請アドバイザー制度の活用について依頼があった。続いて、宮田理事から科学研究 

  費で整備された精密機器へは災害復旧費は充てられないことが原則であるため、当該機器への免震処 

  置については費用に含めて整備を行うよう依頼があった。 

 

報告事項８．委員会報告（開催済） 

  学長から、下記①～③については、既に開催済みであり、各部局関係委員から確認願いたい旨の発     

 言があった。 

 



  
 

（総務） 

①  平成 29 年度第 9 回情報公開･個人情報保護管理委員会（ﾒｰﾙ会議 H29.10.25-30）（資料９） 

（教育） 

②  平成 29 年度第 4 回国際交流委員会(H29.10.6)（資料１０） 

（入試） 

③  平成 29 年度第 6 回入試委員会(H29.10.20)（資料１１） 

 

その他  

 ・日経新聞「大学の地域貢献度に関する全国調査 2017」結果について（資料１２）（資料席上配付） 

  髙松理事から、日本経済新聞社・産業地域研究所から依頼のあった「大学の地域貢献度に関する全

国調査 2017」の結果について、回答大学 514 大学中、本学が総合第 3 位となった旨資料に基づき説明

があった。 

   

  ・学長から、本学名誉博士の稲盛和夫様より、多大なるご寄附の申し出があり、その寄附受納式を 

  11 月 16 日(木)午前中に行う旨説明があった。 

 

  ・学長から、平成 29 年度鹿児島大学特別講演会について、平成 30 年 1 月 25 日（木）午前中に稲盛 

  会館において、KDDI 株式会社取締役会長の小野寺 正氏を講師に招き、開催する旨資料に基づき説明 

  があり、周知及び参加について協力依頼があった。 

 

 

   次回開催は、平成 29 年 12 月 21 日（木）14 時 00 分からとなった。 

    


